
坂建築に興味 10万人目の入館者
下瀬美術館

　下瀬美術館の入館者数が、昨年３月１日のオープン以来
10万人に到達。同館で記念セレモニーが行われ、10万人
目の木下直輝さん（23歳）に谷藤史彦副館長から記念品が
手渡されました。
　木下さんは建築や設計を学ぶ京都市の大学院生で、同じ
大学の奥川あやさんと一緒に訪れたということです。開館
当初から、世界的に活躍する建築家坂

ばん

茂
しげる

氏が設計した同
館に興味があり「館内に入ってみると透明なガラスが開放
的で、エントランスと水盤の可動展示室が連続的に見え、
気持ちよく瀬戸内海とつながっているようでした」と建築
目線で楽しんでいました。二人はセレモニーの後に展示を
見学するようで、とても期待している様子でした。
　同館では７月７日㈰から「エミール・ガレ没後120年　
ガレのある部屋ージャポニズムからアール・ヌーヴォー
へ」展を開催予定です。

薬物乱用防止を訴える
JR大竹駅

　薬物乱用防止の啓発活動が大竹駅自由通路で行わ
れ、大竹高校生徒会、大竹警察署、少年補導協助員連絡
協議会、更生保護女性会の皆さんが通勤通学客にチラ
シなど500セットを配りました。啓発活動を終え、生
徒会長の山根花さん（３年）は「薬物が身近な存在だと
再認識したので、普段から誘いにのらないように気を
付けたい。同世代の人たちも軽く捉えず、意識をもっ
て過ごしてほしい」と薬物乱用防止を訴えました。

防
犯
活
動
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シ
ン
ボ
ル
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ト
ー
ン
ア
ー
ト

ア
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ホ
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ル

　
安
全・
安
心
な
ま
ち
づ
く
り
の
た
め
活
動
し
て
い

る
暴
力
監
視
追
放
協
議
会
の
決
起
大
会
が
開
催
さ

れ
、
合
わ
せ
て
市
制
施
行
70
周
年
を
記
念
し
て
制
作

し
た
Ｊ
Ｒ
大
竹
駅
東
口
の
ス
ト
ー
ン
ア
ー
ト
の
完
成

が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

　
協
議
会
の
北
林
隆
会
長
は「
ス
ト
ー
ン
ア
ー
ト
は
、

行
政
や
学
校
、警
察
、事
業
所
、地
域
住
民
が
時
間
を

費
や
し
て
作
り
上
げ
る
活
動
で
す
。そ
の
取
り
組
む

姿
が
市
民
の
目
に
留
ま
る
こ
と
で
、
暴
力
の
な
い
明

る
く
住
み
よ
い
ま
ち
づ
く
り
へ
の
気
運
を
感
じ
取
っ

て
く
れ
る
と
確
信
し
て
い
ま
す
」
と
活
動
の
意
義
を

訴
え
ま
し
た
。

　
式
典
後
は
、県
警
音
楽
隊
の
演
奏
や『
石
本
美
由
起

の
歌
を
広
め
る
会
』
の
歌
で
会
場
は
盛
り
上
が
り
ま

し
た
。

谷
藤
副
館
長（
右
）か
ら
記
念
品
を
受
け
取
る
木
下
さ
ん

（
左
）と
奥
川
あ
や
さ
ん（
中
央
）。奥
川
さ
ん
は「
森
の
ヴ
ィ

ラ
と
水
辺
の
ヴ
ィ
ラ
が
気
に
な
っ
た
の
で
ま
た
い
つ
か
泊

ま
っ
て
み
た
い
」と
話
し
て
い
ま
し
た
。

改札前で通勤客にチラシを配る山根さん
（右から３人目）と生徒会のメンバー。

1 エンディングは『それ行けカープ』で会場大合唱 2 中学生の
紙粘土の作品展示 3 スライドでストーンアート制作報告 4 こ
いのぼりのストーンアートを描いた杉本海さんに感謝状贈呈。
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チェーンソーアートに感嘆の声
マロンの里

　木々の緑がまぶしいマロンの里で開催された『ひろしま「山の日」県
民の集いinおおたけ』。木工のマガジンラックや木工クラフト作りな
ど、木と触れ合う体験イベントに子どもたちが熱心に取り組みます。
　今回、注目を集めたのが国内外のチェーンソーアートの大会で優
勝を重ねてきた林隆雄さんの実演です。直径60㎝の杉の丸太を大小
のチェーンソーを駆使して制作。およそ２時間後にはマロン姿のコ
イちゃんが出来上がりました。和木町から訪れた笹川澄子さんは「林
さんの実演を見にきました。立体的な作品が素晴らしい」と完成作品
を前に感嘆の声。会場にはリアルな動物の作品の数々も展示してあ
りました。

和
気
あ
い
あ
い
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卓
球
大
会
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合
体
育
館

　
『
第
32
回
ち
ゅ
ピ
Ｃ
Ｏ
Ｍ
杯
争
奪
自
治
会
対
抗
市
民
ラ
ー

ジ
ボ
ー
ル
卓
球
大
会
』が
開
催
さ
れ
、25
チ
ー
ム
１
８
９
人
が

参
加
し
、楽
し
み
な
が
ら
も
熱
い
戦
い
を
繰
り
広
げ
ま
し
た
。

開
会
式
の
後
、入
山
市
長
と
玖
波
中
３
年
で
卓
球
部
の
町
田

莉
彩
さ
ん
が
ダ
ブ
ル
ス
を
組
ん
で
、昨
年
優
勝
の
御
園
台
Ａ

チ
ー
ム
と
の
エ
キ
シ
ビ
シ
ョ
ン
マ
ッ
チ
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

町
田
さ
ん
は「
緊
張
し
た
が
、楽
し
か
っ
た
」と
笑
顔
で
話
し

て
く
れ
ま
し
た
。

　
ラ
ー
ジ
ボ
ー
ル
卓
球
は
、ボ
ー
ル
が
通
常
の
も
の
よ
り
大

き
く
て
軽
く
、ラ
ケ
ッ
ト
も
回
転
が
か
か
り
づ
ら
い
も
の
を

使
用
す
る
た
め
、ラ
リ
ー
が
続
き
や
す
く
、初
心
者
で
も
参
加

し
や
す
い
競
技
で
す
。

　
昨
年
に
続
き
、今
回
も
１
位
グ
ル
ー
プ
で
優
勝
し
た
御
園

台
Ｂ
チ
ー
ム
の
田
中
祥
雅
さ
ん
は「
御
園
台
同
士
の
決
勝
戦

と
い
う
こ
と
で
、週
２
回
い
つ
も
一
緒
に
練
習
し
て
い
る
メ

ン
バ
ー
で
対
戦
す
る
こ
と
に
な
っ
た
が
、真
剣
勝
負
を
す
る

こ
と
が
で
き
た
」と
満
足
そ
う
に
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

1
ボ
ル
ダ
リ
ン
グ
に
挑
戦
2
廿
日
市
市
吉
和

か
ら
切
り
出
し
た
チ
ェ
ー
ン
ソ
ー
ア
ー
ト
用

の
丸
太
3
見
る
見
る
う
ち
に
コ
イ
ち
ゃ
ん
が

現
れ
ま
す
4
目
玉
と
頬
に
色
を
付
け
て
完
成

5
室
内
で
は
手
す
き
和
紙
体
験
6
自
作
の

マ
ガ
ジ
ン
ラ
ッ
ク
を
持
っ
て
に
っ
こ
り
7
リ

ア
ル
な
チ
ェ
ー
ン
ソ
ー
ア
ー
ト
の
ヤ
ギ
に
ま

た
が
り
う
れ
し
そ
う
。

5「いつでもこい」とばかりに準
備万端の構え 6 参加者の男性
最年長で表彰された宮本俊雄さ
ん（87歳）。全身を使って元気にプレイ。

1 自治会代表の精鋭勢ぞろい 2 １位グループ優勝の『御園台Ｂ』チー
ム 3 勢いよくスマッシュ 4 入山市長とダブルスを組んだ町田さん。
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